



2025~2026年度

小倉中央ロータリークラブ週報

第1398回 本日の例会 12月22日(月)

本日の例会 2025年 忘年家族懇親会
於：リーガロイヤルホテル小倉よいことの
ために
手を取り合おう

例会日 月曜日 12:30~13:30
 例会場 リーガロイヤルホテル小倉
 事務所 小倉北区堺町1-2-16-3F
 TEL 093-531-4015
 FAX 093-531-1022

会長の時間 (12月15日 1397回 例会記録) 松田会長

みなさま こんにちは。
 16回目の会長の時間です。今日もよろしくお願ひいたします。
 実は、私、昨日一昨日、朝9時半から夕方5時まで福岡でRLIファシリテータ研修会なるものに参加させていただきました。
 みなさまの中にリモート、リアル含めてRLIの研修を受けられたことがある方はいらっしゃいますか？ちょっとお手をあげていただきたいのですが…？ありがとうございます。

RLIはロータリーリーダーシップ研究会と申しまして、2700地区では今まで700人を超える受講者がいます。

18項目を順番に受講しロータリーとは一体なんなのかを学ぶ機会であります。
 受講者は、ロータリーについて学びたいと思っているロータリアンなら誰でも受講でき、実際入会2ヶ月目でせっかくロータリーに入ったのだからロータリーを知ってから活動をしたいとご参加された方もいらっしゃいます。

私はその中のファシリテーターをするための研修を受けたわけです。ファシリテーターの先輩として我がクラブには狩野さん、河野さん、北垣さんがいらっしゃいます。

ところでこのファシリテーターとは何か？なのですが、これが難しいのです。単なる司会ではなくその話し合いが目標達成に向かうよう支援する進行役で、中立的な立場で円滑に議論を進め、合意形成を促す役目なのです。私もぶっつけ魔の特訓を3回も受け、みなさまから色々な忌憚ないダメ出しを受け、冷や汗をかけました。

合格したかは定かではありませんが素晴らしい勉強の機会をいただきました。

今日はRLIの副委員長も来られていますので後ほどお話をいただきたいと思っております。

ところで繰り返しになりますが12月は特別月間としてRIが『疾病予防と治療月間』と定めています。

13回目の会長の時間で日本における皆保険制度、保険診療のお話をさせていただきました。

今は保険診療の他にも先進医療、自由診療など様々な医療サービスが受けられます。

実は私の家族も山口大学で自動細胞培養システムを使用した自己骨髄細胞による肝臓再生療法の治験を今受けています。

山口大学とシブヤによる非代償性肝硬変の肝臓再生療法です。今の時代望めば、さまざまな情報の中で最善な医療サービスが受けられるという良い時代になりました。もちろん疾病予防、病気にならないのに越したことはありません。この12月健康管理をしながら楽しみましょう。

今日は以上です。お聞きくださいありがとうございました。

出席報告 12月15日

| | |
|----------|--------|
| 在籍会員数 | 43名 |
| 義務出席者 | 41名 |
| ゲスト | 1名 |
| ビジャー | 1名 |
| 本日出席数 | 32名 |
| 本日出席率 | 78.04% |
| 前々回修正出席率 | 90.69% |

次回の例会は、

新年夜間例会 です。

18:30～ 松柏園ホテル

12月のお誕生日

4日 熊野 康雄会員
 9日 松田 直子会員
 10日 森本 浩文会員
 24日 樋上 弥寿子会員
 28日 野村 真宰樹会員

今月の主な予定

1日(月) 定例理事会
 6日(土) IA 第2エリア合同例会
 17日(水) 二水会＆忘年会

四つのテスト ~ 言行はこれに照らしてから ~

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

幹事報告

溝尻幹事

・次週、1月22日(月)は、忘年家族懇親会です。
18:30より、当会場です。昼間の例会は、ありません。

卓話の時間

「音の力で人の行動は変えられる」

(株)シンフォニア 代表取締役社長 亀山みゆき氏

1993年 亀山真吾 みゆきの2人で始めた小さな音楽事務所“シンフォニア”は、2人の子どもの誕生をきっかけにそれまではどちらかといえば縁のなかった産婦人科という世界に関わりをもつことになりました。

それは、生まれてくる子のためにオリジナルの胎教音楽を作るというところから始まりました。

元々音楽業界で生業を持つ2人は、音楽の力に対する思いが人一倍強かったです。それを聞いた担当産婦人科の絶賛と推薦をいただいた2人は「産声CD」を手始めに産婦人科との関わりを強くしていきます。この時制作されたオリジナルの胎教音楽は「天使のほほえみ」というCDとなり今でも売れ続けています。

法人化し社員も増えた“シンフォニア”は、当時としては革新的な“理想的な分娩室環境の提案”に取り組みます。

そして出来上がった「分娩支援システム BSS」は全国の産婦人科医院200か所以上に設置することができ、その環境で生まれた子供たちは100万人を超えるました。

その成功は、次の産婦人科におけるインフォームド・コンセントを考える「診療支援ソフトウェア Eveforma」の誕生へつながっています。

このふたつを柱に“シンフォニア”は、より良い妊娠から出産までをサポートする提案を続けています。

私たちの提案するシステムや製品は、メーカー、ソフトデベロッパー、設計施工、アドバイザーなどのすべての要素を含んでいます。

それはひとえに、より良いお産を望む妊婦さんと、その実現のために日々現場で立ち向かう医師、助産師、看護師の方々に助力したいと願う気持ちでしかありません。

より良いお産はより良い家庭を、より良い家庭はよりよい社会を作る。そのために私たちができることがあります。

これが私たちの理念です。

<HPより抜粋>



ニコニコ献金報告

累計 291, 500円

上田様—博多イブニング RC の上田です。本日は、松田会長からお誘いを受けてお邪魔しております。1月、RLI研修もございます。たくさんの方の参加をお待ちしています。本日はどうぞ宜しくお願ひします。

亀山様—卓話謝礼より

松田・溝尻・田村会員—亀山様、本日はお忙しい中、卓話をお引き受けいただきありがとうございました。楽しみにしておりました。

上田様、RLI研修では、いつもお世話になっております。

河野会員—上田様、昨日は RLI研修、お世話になりました。

1月の研修は、一皮むけた姿をお見せしたいと思います。

野口会員—亀山様、本日は卓話を快くお引き受けいただきありがとうございます。よろしくお願ひ致します。

田村会員—鍋島さん、先週は急なお願いにもかかわらず、司会を快く受けて下さいましてありがとうございました。助かりました。嬉しそうだったと聞きましたので、また機会があれば、ぜひ、お願ひします！

合計 10, 000円

